



El proyecto “Ruta de los Molinos” implica a los escolares en cinco actividades de voluntariado

El programa del mes comienza hoy con un recorrido interpretado

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

El proyecto de voluntariado juvenil “Ruta de los Molinos”, impulsado por la Diputación provincial, Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y Universidad de Salamanca inicia hoy su programa del mes de abril en el que se incluyen cinco actividades dirigidas especialmente a sensibilizar en el voluntariado a los escolares mirobrigenses.

Entre las 9:30 y las 14:30 horas de hoy los alumnos del Instituto

de Enseñanza Secundaria “Fray Diego Tadeo” participarán en un recorrido interpretado por la Ruta de los Molinos, organizado por la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, que coordina María del Mar Marcos.

El programa de voluntariado continuará mañana con el desarrollo de actividades de educación ambiental, también en el IES “Fray Diego”, entre las 10:00 y las 14:30 horas.

La realización de un mural

ecológico en la “Ruta de los Molinos”, concretamente en el puente de la antigua Nacional 620, será la siguiente actividad que se desarrollará durante la mañana del viernes de la próxima semana, día 17.

Finalmente, el día 19 se realizará la “Ruta de los Molinos” en piragua, partiendo del Molino del Águeda, en el Paraje de la Moretona, y un juego de localización —Geocaching— que está pendiente de fecha.



Jóvenes en la “Ruta de los Molinos” el pasado mes de marzo. | CASAMAR